



アミール・ツアルファティ

[2025年2月22日 ニュース速報]

続くハマスのゲーム、回避されたテロ攻撃

<https://youtu.be/JpFStDNDz6Y>



皆さん、シャローム。アミール・ツアルファティです。重要なニュースを伝えたいのですが、ここでは物事が本当に速く進んでいて、火曜日まで待てないと思います。ですから、皆さんが接続するまで少し待って、それから、3つのことについてお話ししたいと思います。ビバス家の子供たちと、母親の帰還について、何が起こったのか

を正確に知って欲しいのです。それから、イスラエル時間の金曜日の朝に起こるはずが回避された、大規模なテロ攻撃についてお話しします。そして、フェーズ1の最後の人質の解放について、それと、今後数週間の可能性についてお話しします。

ですから、接続したら、共有ボタンを押してください。これは皆さんが理解すべき、極めて重要です。なぜなら、皆さんの多くが、ここイスラエルで実際に起こっていることに関して、かなり混乱していますから。だから、信じてください。ここでは、激しい感情のジェットコースターで、悲しみから喜び、そして衝撃、いろいろなことが起こっています。だからまずは、お祈りしましょう。それから、3つの重要なトピックについて説明します。

主よ、人々が聞くべきことを伝えられるように、助けてください。おそらく他では聞くことのできない、真実、かつフィルターを通していない情報です。しかし主よ、このすべてから私たちが励ましを受けられるように、そして、この国のために、あなたの国、あなたの民のために祈るという重荷が与えられますように。「この国民があなたの民であることをお心に留めてください。」とモーセが言ったように。出エジプト記 33 章で彼はそう言いました。ですから父よ、今何が起きているのかを私たちが理解し、あなたの民のために祈れるよう助けてください。イエシュアの御名によって。アーメン。

さて、皆さん、改めてシャローム。アミール・ツアルファティです。ニュース速報、重要なアップデートです。今すぐシェアボタンを押して、他の人と共有してください。過去 3 日間に起こった 3 つの重要な出来事についてお話しします。それから、ガザの人質に関して、今後数週間の可能性についてもお話しするかもしれません。それではまず、木曜日に帰還した死亡した人質についてお話ししましょう。良いですね。ビバス家の子供たちとその母親のシリさんが、棺桶に入って戻ってくるということを、私たちはなんとなく知っていました。それともちろん、もう一人、人質に取られていた高齢者の方も遺体で戻ってきました。でも、シリさんと彼女の 2 人の子供たちに関しては、私は長い間、テレグラムのメッセージやビデオを通じてヒントを出して、彼らが死亡していると私たちはなんとなく知っているということを、皆さんにほのめかそうとしてきました。でも、私がそれをはっきりと言わなかった理由は、たとえ 1% でも間違っているかもしれないというリスクを、誰も負いたくなかったからです。しかし、2023 年 10 月下旬から、彼らはもう生きていないという情報がすでに届いていました。まさにそのため、彼らは 2023 年 11 月の契約に含まれなかったのです。覚えていますか？2023 年 11 月には、主に高齢者、女性、子供たちが対象でした。しかし、彼らは含まれていなかったのです。そしてイスラエルでは誰も、彼らをリストに載せるべきだと主張しませんでした。その理由は、生きている人々をできるだけ多く解放したかったからです。そして、私たちは彼らが殺されたことをすでに知っていました。今日、我々にとって衝撃的だったのは、彼らが死んで戻って来たということではなく、繰り返しますが、私たちは彼らが死んでいると知っていましたから。検死結果で、検死結果は昨夜、2 人の子供とシリさんの遺体の法医学的検査で、想像を絶する彼らの死を明らかにしています。信じ難いことに、10 月 7 日の 1 週間後、イスラエルがガザに侵攻するずっと前、10 月 7 日から 1 週間後、サラフィー主義ジハード主義組織である、カタール・アル・ムジャヒディーンによって…実は、10 月 7 日にはハマスだけでなく、約 12 の異なるテロ組織が関与していたのです。ハマスがメインでしたが、他にもたくさん関わっていて、そして彼らは、裸足のままシリさんと彼女の子供たちを誘拐したのです。彼らは文字通り、安息日の朝に、彼らを家から連れ去り、そして一週間以内に…一週間以内に、彼らは幼い子供たちと母親の泣き声に、もう耐えられず、そして彼らの悪魔的な思考で、幼い子供たちと母親を殺す方法だけでなく、このすべてが明らかになった際に、それを世界に提示する方法も考案しようとしたのです。そこで彼らは、次のことを行いました。まず、彼らは素手で 3 人を絞殺。武器さえも使わず。しかし、その後、彼らは岩を掴み、そして、骨が一つも残らないよう 3 人の遺体

を切断しました。彼らがそれをした理由は、後になってイスラエルの空襲によって家が崩壊したと主張するためです。そのため、何か彼らを襲ったことを証明する必要があったのです。しかし彼らがか用いた方法は、非常に愚かでした。家が倒壊したとしても、彼らが頭蓋骨や手、大腿骨、脚、足の骨を折った方法は、人間だけが他の人に対して行える形だったのです。私は、死後検査で、幼い子供たちとその母親の殺害と殺害に関わるすべてのことがどのように発見されたかについて、長い記事を投稿しました。さらに、彼らの狂気を知っていますから、彼らは、まず母親にそれを見せて、それから彼女を殺害した可能性が高いです。シリさん、アリエル君、クフィル君は素手で絞殺されました。そして、これらの動物は岩を使い…ちなみにこの動画は制限されます。それがもうわかります。そして、今すぐ共有しない限り、誰もこれを見ることはできません。Facebook のアルゴリズムが、すでに稼働していますから。ですから、彼らは原形をとどめていなかっただけでなく、骨の一つ一つが破壊され、それから、ナイフによって…あそこで、説明できないようなことが起こったのです。現在、国立法医学研究所の医師たちは…彼らは、10月7日の恐ろしい犠牲者全員を診察した医師たちです。その彼らがショックを受けるほどですから、相当ひどい状況だったはずで、それは…彼らが、あのようなものは見たことがない、と言ったのです。彼らは、完全焼死体を目撃し、彼らは多くのことを見てきたのです。その彼らが、見たことのないような形で子供や母親が殺された、つまり、私たちはビバス一家を死体で受け取っただけではないのです。これらの動物は彼らを虐殺し、さらに…ええ、私たちが彼らを動物と呼ぶたびに、実際には動物に失礼です。他の動物に対してそのようなことをする動物はいません。その後…2023年11月にはすでに、まるでイスラエルの空襲で、彼らが死亡したかのような「噂」が流れ始めていました。彼らが何をしたのかを知ったとき。繰り返しますが、彼らの死に関する情報は、すでに私たちのところにありました。しかし、この48時間で私たち全員に衝撃を与えたのは、彼らが殺害された方法です。そしてもちろん、彼らは私たちを騙そうとして、シリさんの代わりに、ガザの女性の遺骨を私たちに送ってきたのです。彼らは何を考えていたのか?しかし、それはすべて綿密に計画された、心理的テロの一部です。彼らがそういう人間だということを、理解しなければなりません。彼らはモンスターです。こんな人間の隣には住めません。彼らは去らなければなりません。ともかく、以上がシリさんと子供たちに起こったことです。

金曜日の朝に起こるはずだったのが、感謝なことに起きなかった事柄をお話ししましょう。メディアはそれを報道しません。報道禁止令が出ているため、そのことを知っている記者たちも、それについて話しません。しかし、何が起こったのかというと、まず、イランが爆発物や装置をイラク経由でシリアに密輸し、シリアからヨルダン、ヨルダンからヨルダン溪谷、北サマリアを通過して、テロリストの手に渡りました。それについては、私たちは知っています。しかし今、何が起こったのかというと、テロリストの一団は、イスラエル諜報機関の監視を逃れてテルアビブ地域、テルアビブの南、バトヤム市とホロン市に潜入しました。そして私はテロリストのビデオをテレグラムに投稿しましたが、彼らはイスラエル人のような服装をして、公共交通機関のバスや軽便列車に乗りこみ、そこにビニール袋の中に入れた爆発物と、そして時計、アナログ時計を仕掛けて、それが、翌朝爆発する予定だったのです。翌朝、金曜日の朝、安息日の準備で忙しい一日で、バスも電車も満員です。そして、爆発しなかった爆発物を2つ発見したとか、そして3台のバスが爆発したとか何とか、報道されていますが、皆さん、一つ言わせてください。ちなみに、Facebookがこのビデオを制限していることがすでにわかります。お願いします。シェアしてください。さて、バスの総数は15台です。それとは別に、5人の自爆テロ犯が、軽列車内で爆発する予定でした。その目的は、イスラエルの緊急体制すべての注意を逸らし、その間に、北サマリアから、イスラエルの町や村に別のテロリスト集団が侵入して、そこで人々を虐殺し、誘拐するつもりでした。つまり、10月7日の増強版になるところだったのです。そして、私たちがこれを阻止、回避できた唯一の理由は、私たちがとても偉大だったからでも、我々の諜報機関が活躍したからでもありません。全くそうではなく、愚かなテロリストが、アナログ時計を読めず、午前と午後を混同したためです。そして翌日の午前9時に爆発する代わりに、午後9時、すでに爆発、あの夜、バスはすでに空になって停車していました。そのうちの1つのケースでは、少なくとも1台のバスで、そこにバッグがあると告げられた運転手が、乗客全員をバスから降ろし、バスを駐車場まで運転して、そして、運転手がバスから降りた後、そのバスは爆発しました。繰り返しますが、爆発物は翌朝爆発するはずだったのが、3つの爆発物が予定より早く爆発したため、イスラエルの公共交通機関が、運行をすべて停止し、運転手全員がバスの捜索を始めたのです。そして、私たちはさらに多くのものを発見しました。軽列車でも、同様に爆発物が見つかり、そして私たちは、このすべてに関与していた者たちを何人か捕まえました。だから、私たちはこの計画全体を正確に把握しているのです。多くの人はそれについて話しません。実際、本日、すでに6人の人質が解放されていて、

だから、木曜の夜に何があり、そして金曜の朝に何が起こるはずだったかを話す人は誰もいません。しかし、大規模なテロ攻撃は、神のあわれみによって阻止されたのです。イスラエルの誰でもありません。そしてそれは、ハマスでした。一方で、ハマスは我々と人質について話し、そして他方では、どこか別の場所で、さらに多くを拉致することを狙っています。だから私たちは彼らの隣に住むことはできないのです。

最後にお話ししたいのは、繰り返しますが、皆さん、このビデオは現在、話の内容が原因で制限されています。ですから、今すぐ共有しない限り、誰にも見られなくなります。最後にお話ししたいのは、本日 6 人の人質が解放されたことです。美しかったです。フェーズ 1 で最後の 6 人の生きている人質です。そして来週には、もう生きていないことが分かっている他の 4 人の人質の棺が、さらに 4 つ届く予定です。それで終わりです。フェーズ 1 は終了します。おそらく皆さんは、尋ねているでしょう。「次は何ですか？」おそらく皆さんは、尋ねているでしょう。「なぜそんなに多くのテロリストを釈放するのか？」まず、テレグラムで私をフォローしている方はご存知だと思いますが、我々は、すでに 1950 年代、イスラエル人ひとりに対して、不釣り合いな数のテロリストを釈放し始めました。そしてそれは 60 年代、70 年代、80 年代、90 年代と続いていて、最悪だったのは、2011 年だったと思いますが、兵士 1 人のために、1,029 人のテロリストを釈放し、その中に、10 月 7 日の首謀者ヤヒヤ・シンワールもいたことです。私たちはすでに 50 年代に、この種のことを正常化していて、なんと、今、私たちはその代償を払っているのです。国が、少数の自国民のために、何千人ものテロリストで代償を支払うということは、さらなる誘拐を招きます。なぜなら、彼らは私たちがそれだけ支払うことを知っています。彼らは我々が交渉中を知っており、彼らは私たちが国民をととても大切に思っていることを知っています。だから、国民を誘拐するのが最善策で、そのため、10 月 7 日に 251 人が誘拐されたのです。そして彼らは、再計算して、「実際、人質が多すぎて、頭痛の種だ。本当に必要でない人質は解放しなければならない。」それで彼らはフェーズ 1 で、はるかに少ない数の人質を解放し、100 人以上が釈放されました。しかし、これらの人々は、彼らが側に置きたくなかった人たち、当時、子供、女性、そして老人だった人たちです。そして彼らは 140 人ほどを確保しました。さて、もちろん、イスラエルは数人の生存者を見つけて救出することができ、ハマスによって殺害された人質の遺体を数体発見しています。しかし、結局のところ、私たちがこの取引に参加したとき、フェー

ズ1では、生存者と死亡者合わせて34人の人質が解放される予定でした。そしてもちろん、現在残っている人質は59人、そのうち少なくとも36人が死亡したことが分かっています。つまり、生きているのは24人だけ...もしかしたら、それよりも少ないかもしれません。つまり彼らが最後まで残したのは、その大半、19人がイスラエル兵です。そして、フェーズ2ですが...

さて、フェーズ2は実現しないと私が思う理由を説明させてください。フェーズ2では、ハマスは基本的にこう言っているのです。「我々は全員を返還する、全員だ。しかし、その代わりに我々は3つのことを要求する。イスラエル軍がガザから撤退すること、フィラデルフィア回廊、警備境界線を含む全てから、全員が退避だ。我々が権力の座に留まること、そしてガザの再建を求める。」

さて、説明させてください。イスラエル人が全員撤退すれば、ハマスは復活します。フィラデルフィア回廊を撤退すれば、エジプトから再び武器が流れ始めるからです。第二に、境界線からイスラエル兵を撤退させれば、彼らは、再びフェンスに近づけるようになります。そこから、数百メートル先には、すでに攻撃を受けているイスラエルの居住地があるのです。そして3番目はイスラエルには、ハマスを権力の座に残すつもりは全くありません。ハマスは再び同じことをすると、すでに言っていますから。

さて、皆さんが理解しているかどうか分かりませんが、ハマスは人質全員を決して手放さないでしょう。なぜなら、それが、ハマスが権力を維持するための保険だからです。彼らは愚かではありません。彼らが保有するすべての資産、すべてのイスラエル兵士、死んだ者も生きている者も、全員を返還すれば、イスラエルは、彼らを滅ぼすでしょう。彼らはそれを知っています。イスラエルが、現在彼らを破壊していない唯一の理由は、そこに生きた人質がいるからです。そして彼らはそれを知っています。彼らは、それを手放すつもりはなく、彼らは交渉を長引かせ、こう言うでしょう。「ああ、お前たちがこれをしなかったから、これは返さない。ああ、お前たちはあれをしなかったから、あれは返さない。」そしてそれが、何ヶ月も何年も悪夢のように続くのです。私たちは、それを知っています。私たちは、どういう相手に対処しているか知っています。彼らの頭にハンマーを叩きつけない限り、人質を解放する以外の選択肢を取り上げない限り、全ての人道支援を止めない限り、完全に破壊しない限り、何か違うことをして、彼らから選択肢を奪わない限り、そして、ハマスはもう存在しないことを、周りのみんなに知らせない限り、彼らは決して諦めません。絶対に。

ご存知のとおり、第二次世界大戦中、ホロコーストの最中、ナチスドイツでは、信じられないかもしれませんが、実際にユダヤ人の救助に協力したドイツ人が何百人もいました。ナチスドイツは、600万人のユダヤ人を殺害しましたが、そのドイツに、ユダヤ人の救済に協力した人が、かなりいました。ガザでは、一人もいません。彼らが自宅に監禁している人質を引き渡すか、または情報を提供すれば、500万ドルを支払うと提案しても、誰一人として、進みでる者はありません。一人もいません。彼らはナチスよりも邪悪で、これらはモンスターです。それが彼らの本質です。イスラエルが彼らの権力の座に居続けることを決して許さないの、フェーズ2は決して起こり得ません。また、彼らは、絶対に人質全員が釈放しないことを私たちは知っていますから、フェーズ2は決して起こりません。彼らは心理戦を試みるでしょう。言っておきますが、来週から、毎日、あるいは週に数回、彼らは私たちの人質のビデオを公開するでしょう。それによって、彼らは、イスラエル国民を煽って、「全員戻せ」と要求させることができるのです。もちろん、その代償は？ハマスを権力の座に残すことです。それは起こりません。ネタニヤフ政権が崩壊します。イスラエルでは混乱が起こるでしょう。イスラエル人は、それに備えていません。これらは少数派です。それから、もちろん家族もいます。家族がそう言うのは分かります。しかし、ハマスが権力の座に留まらせることなど、論外です。つまり、イスラエルが今やろうとしているのは、フェーズ1の延長です。私たちは彼らにこう言うつもりです。「いいか、フェーズ2は起こり得ない。しかし、もし望むなら、もっと多くの生きた人質を我々に引き渡せ。そうすれば我々はもっと多くのテロリストを釈放しよう。」つまり、もう一度言いますが、さらに多くのテロリストを釈放することは、最良のことではありません。しかし、ハマスを破壊する選択肢があるということを知っている限り、私たちはそれを受け入れることができます。ですから、次の段階はマインドゲームです。先に目をつぶった方が負けです。トランプ大統領は我々の味方です。私たちは、彼がエジプト、ヨルダン、そしてサウジアラビアとのガザ計画をどう扱うかを見守ります。彼は、先日、もうすぐ良い知らせを伝えると言いました。トランプ大統領は、自らの影響力を利用して、彼らが考えを変え、既成概念にとらわれないようにしています。ですから、今後を見守りましょう。

一つ確かなのは、米国の新政権には、ハマスが権力の座に留まることなど、考える者すらいません。ですから、次に何が起こるかを見守りましょう。非常に興味深いです。しかし、一つ確かなのは、フェーズ2は実行できないということです。フェーズ1を長引かせます。なぜなら、ハマスは破壊しな

ければならず、そして、我々は彼らを権力の座に留めておくという協定に署名することで、自らを制限するつもりはない。それは起こりません。ヒトラーを権力の座に残し、ナチスを権力の座に残すという協定に誰も署名しないのと同じように、誰もこれらのモンスターに対して同じことをすることはできません。これらは...モンスターでさえありません、悪魔です。

そしてまた、彼らはまさにそのような次世代を育てているのです。私のテレグラムの投稿を見て、ご自分の目で確かめてください。ちなみに、ガザの大量虐殺、飢餓、あそこには市場が開店していて、フードブロガーたちは、すでにそのビデオを投稿しています。彼らはあなたを騙したのです。彼らは皆を騙しました。あそこでは飢饉は一度も起こっておらず、あそこでは大量虐殺は一度も起こっていません。大量虐殺とは、最終的に人口が増えるのではなく、減ることです。しかしガザは今、ハマスの主要チャンネルでこう言っています。実際のところ、戦争が始まった頃よりも今の方が、人口が増えている。今は以前よりも赤ん坊が増えている。彼らは全世界を騙し、世界は嘘を好み、彼らを信じた、それだけのことです。

このビデオを多くの人にシェアしてください。ビバス家に何が起こったのかを、理解してもらうため、そして、過去 48 時間にイスラエルで起こった信じられないほどの奇跡を理解するために。また、フェーズ 1 が終了に近づいている今、次に何が起こるかを理解することも重要です。このビデオをシェアしてください。

ありがとうございます。イスラエルのためにお祈りください。私たちの国は...左翼、進歩的な左翼は、この国のあらゆる部分を破壊しました。彼らはまだ彼らの要塞である司法府、ディープステート、メディアを握り続け、人々を洗脳し続けています。とても残念、とても悲しいです。しかし、祈りが必要です。そして、神だけが私たちが本当に助けられることができるだけでなく、正直に言うと、私たちが、自分自身から救われるよう、神の助けが必要です。つまり、メディアが 2011 年にしていたのと、まったく同じことをやっているのです。彼らは、毎日ニュース番組で主張しました。「今日はギラッド・シャリート兵がハマスに投獄されてから 400 日。」そして彼らは、たった一人の兵士のために 1,029 人のテロリストを釈放するよう、我々に圧力をかけたのです。そして、その 1,029 人のうちの 1 人がヤヒヤ・シンワールで、彼は 10 月 7 日を実行し、イスラエルの刑務所から友人全員を釈放すると誓ったの

です。私たちが今解き放った、未来の大虐殺の立案者は誰なのだろうか。全てはメディア、彼らが人々を洗脳しているのです。だから私は彼らを「メディア人」と呼ぶのです。だから目が痛くても、眠れなくても、私は別のニュースの情報源を選ぶのです。彼らは邪悪ですから。だから、お願いします。このビデオをできるだけ多くの人にシェアしてください。



@BEHOLDISRAELCHAN  
NEL

アミール・ツアルファティ テレグラムチャンネル



ビホールド・イスラエル 日本語チャンネル

<https://www.youtube.com/@BeholdIsraelJapanese>

---